

Langer Freitag

GfR hatte zum Bummel eingeladen



Sehen Sie mehr Bilder vom langen Freitag unter:

WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE

Rösrath (kli). Die GfR (Gemeinsam für Rösrath) hatte zum langen Freitagabend eingeladen. Natürlich traf sich an diesem Abend auch der Vorstand der Gemeinschaft. Von links Beisitzer Jörg Zülich, 2. Vorsitzender Hans Jürgen Kautz, 1. Vorsitzende Manuela

Viemann-Klapsing, Bürgermeister Markus Mombauer, Schriftführer Bernd Körber und Pressesprecher Robert Scheuermeyer. Sie alle hatten sich versammelt, damit ihnen der Nikolaus, begleitet von Knecht Ruprecht, einmal tüchtig die Leviten lesen konnte.